



IESS CERTIFICA QUE SAGRIDEL S.A. CUMPLE A CABALIDAD CON TODAS SUS OBLIGACIONES PATRONALES



En Sagridel S.A., estamos comprometidos 100% con el cumplimiento de nuestras obligaciones patronales y darle a nuestros empleados y colaboradores toda la confianza y seguridad que estos necesitan. Es por eso que el pasado 19 de Febrero del presente año, se solicitó al Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social -IESS- un certificado de cumplimiento, el cual nos fue entregado sin novedades y confirmando que nuestra empresa: -SAGRIDEL S.A.- no registra mora patronal con la institución pública, es decir no mantiene deuda alguna o valores pendientes con el IESS.

De acuerdo con nuestra constitución, es obligación de todos los ecuatorianos contribuir al gasto público, para ello, el gobierno implementa diversas formas de recaudación como los impuestos y demás obligaciones, entre ellas, las aportaciones al Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social, las cuales de no cumplirse, pueden llegar a generar sanciones y multas para las empresas, no sólo por omisión, sino también por el cumplimiento tardío de las mismas. Por tal motivo, es importante estar siempre al día con los pagos y no caer en mora.

Nos complace felicitar a nuestras agrícolas de Sagridel S.A.; ya que a través de su buen gestionar como empresa y su cumplimiento (a cabalidad) de las leyes y tributos, es ejemplo a seguir para las empresas del sector y estamos convencidos de que continuará cumpliendo de manera oportuna y puntual con todas sus obligaciones.

CULMINÓ REDISEÑO DE PÁGINAS WEB DE EMPRESAS DEL HOLDING LAPAVIC



Meses atrás se ha venido trabajando en el rediseño y desarrollo de algunas de las páginas web de las empresas que conforman el Holding. Entre estas, están: la página web de Infrues S.A., Nemalab S.A. y la propia página del Holding Lapavic, que fueron sujetas a un rediseño web, mientras que las páginas de la fundación Fedic y la página de Inmodosmil S.A. fueron desarrolladas desde cero.

Las nuevas páginas fueron desarrolladas sobre la plataforma de Wordpress, la cual permite una mejor administración debido a que su entorno es amigable con el usuario, es decir, permite una fácil navegación del sitio web, y así mismo es de fácil manejo para quien la administra, permitiendo la sencilla modificación o creación de nuevos contenidos, con lo que se espera poder mantener las páginas con todas las noticias del momento e información actualizada.

Este proceso de rediseño y actualización de los sitios web comenzó a partir de Julio del 2013 y se concluyó en Enero del 2014.

Los invitamos a visitar nuestros sitios web en las siguientes direcciones: www.lapavic.com, www.infrues.com, www.nemalab.net, www.fedic.org, www.inmodosmil.net.

UPA CREA LA IMAGEN CORPORATIVA PARA NUEVA EMPRESA DE SOLUCIONES PARA EL SECTOR ACUÍCOLA



Upa Comunicaciones S.A., ha concluido el proyecto de creación de imagen corporativa para -AQUAVI S.A.-, una nueva empresa importadora de equipos y maquinaria para el sector acuícola, que ofrece sus servicios a los productores camaroneros de la ciudad de Machala y el resto de la provincia de El Oro.

La consultora UPA ha creado una marca positiva que cumple con todas las características esenciales para ser una marca recordada y duradera. Su diseño sobrio y minimalista ha proyectado una imagen de empresa profesional y seria dentro de su sector.

El diseño de la marca muestra un logotipo que transmite por una parte, la tecnología y maquinaria, representada gráficamente por un engranaje de color gris; y por otra parte, la acuicultura, representada gráficamente por el agua en dos tonalidades de azul, para brindarle mayor dinamismo.

Esperamos que la nueva marca, en conjunto con el buen accionar de la empresa, eleven su valor y posicionamiento en el mercado, haciendo de esta, una marca líder en la provincia y sur del país.

PERSONAL DE LAS AGRÍCOLAS SE CAPACITARON EN MANEJO DE COCHINILLA



El pasado 7 de Febrero, se impartieron charlas de capacitación acerca del "Correcto Manejo de Cochinilla en El Cultivo de Banano" en las haciendas de "La Paz" y "La Victoria" de Sagridel S.A., con el fin de brindar la información necesaria para que el personal de las agrícolas aplique criterios y conceptos básicos para el reconocimiento, diagnóstico y eficiente manejo de esta plaga y sus enfermedades, en nuestras plantaciones de banano.

Las capacitaciones, que fueron coordinadas por FEDIC, y a las cuales asistieron cerca de 60 personas, fueron dictadas por los señores estudiantes de La Escuela Agrícola Panamericana -Zamorano- (de Honduras): Francisco Villamar en "La Paz" y María Fernanda Oyuela en "La Victoria".

EL MAGAP OTORGÓ INCREMENTO DE PRODUCTIVIDAD PARA NUESTRAS AGRÍCOLAS



El Ministerio de Agricultura, Ganadería, Acuicultura y Pesca -MAGAP- otorgó incremento de productividad en nuestras agrícolas, para poder exportar los incrementos en producción que hemos tenido, los cuales durante las primeras semanas del año no estaban autorizados, por lo cual, parte de nuestra fruta se perdió ocasionándonos pérdidas en las agrícolas. Este trámite duró cerca de 7 semanas y finalmente obtuvimos la autorización por parte del ministerio.

"Si respetas la importancia de tu trabajo, éste, probablemente, te devolverá el favor."

Mark Twain